



El abogado e historiador Ernesto de la Torre Villar, uno de los intelectuales más relevantes del país, murió a los 91 años de edad, luego de sufrir una caída. Llamado el gran bibliófilo de México, nació en Puebla el 14 de enero de 1917, estudió en la UNAM y dedicó la mayor parte de su vida a impartir cátedra. Fue director del Archivo Histórico de la Secretaría de Hacienda y de

la Biblioteca Nacional, y fundó los institutos de Investigaciones Bibliográficas y José María Luis Mora. En la imagen, durante el acto en el que recibió el reconocimiento al bibliófilo 2007, que le otorgó la Feria Internacional del Libro de Guadalajara ■ Foto Arturo Campos Cedillo

**CULTURA/5a**